

Forums pour l'entourage

Je ne sais plus quoi faire

Par Profil supprimé Posté le 14/08/2010 à 09h56

je vis avec quelqu'un depuis 6 ans. Dès le début de notre histoire il m'a dit qu'il se droguait (coque, héro..) Depuis 3 ans il est ds une association qui a lui a d'abord donné du subutex et apres bien des rechutes il est aujourd'hui sous méthadone.

Depuis peu il voit aussi un psy.

Le problème c'est qu'il replonge a chaque fois, fait du troc avec sa méthadone et surtout il ment à tout le monde. Il n'a aucun projet et galère financièrement.

Nous avons essayé de changer de région mais étant proche de son lieu de naissance il continu de voir tous ces dealers.

Aujourd'hui je suis a bout, je ne veux pas le perdre mais ne supporte plus ses mensonges et de toute façon il s'enferme et ne veut rien dire.Sa mère n'en peux plus aussi.

Je ne sais plus quoi faire, aider moi.

2 réponses

Profil supprimé - 22/05/2011 à 20h02

bonsoir doudou

je ne peux pas te reconforter car depuis 7 ans je me bats avec mon ami pour que ça s'arrête .Il prenait du subutex mais depuis le début il se l'injectait .Ses mains sont detruites par des oedèmes impressionnantes, il vient de passer a la methadone mais s'apprends ce soir que malgré tout il s'injecte de l'eau !!je n'en peux plus il me ment sans cesse .J'ai découvert sa vie que par des enquêtes personnelles il ne m'a jamais rien dit de lui même ,j'ai du pour l'aider le pousser à me dire les choses .Mais cette fois je le croyais ,j'avais mis toute ma confiance dans le centre ou il va depuis 2 mois .J'ai encore découvert des bleus sur ses bras et ses jambes .Je crois qu'il faut que je le quitte pour me donner à moi un avenir .La drogue à géré ces 7 dernières années .Je suis desespérée de croire puis de retomber .Le mensonge est encore plus dur à accepter que les rechutes.

Profil supprimé - 23/05/2011 à 10h10

coucou

alors écoute depuis mon message je me suis décidée à le quitter et franchement je ne regrette pas. Je vis enfin j'ai plein de projet, j'avance et c'est que du bonheur.

J'ai malheureusement encore des contacts avec sa famille car je n'ai pas encore trouvé de terrain pour mes animaux mais quand je vois sa mère tout lui cédé, elle paye ces impayé, il a plus de permis et est passé 2 fois au tribunal c'est elle qui paye encore. Il s'est décidé à rentrer dans un centre où il y restera 3 mois mais je ne

crois pas qu'il s'en sorte. il recommencera et puis voila. Il a une de ces connaissances en prison et ben ils s'écrivent et il lui envoie même de l'argent.

Honnêtement tu as fais ce que tu as pu pour lui, ne te gâche plus la vie, au final il n'y a que lui qui peut décider de s'en sortir.

Je sais ce que tu peux vivre, les mensonges, les enquêtes mais si il ne veut rien dire de lui même tu peux pas continuer à te torturer.

Après tu ne l'oublieras pas mais avec le temps tu vas reprendre gout à tout et tu verras tu te sentiras plus légère.

On y crois, on espere mais au final ca fait encore plus de mal. Ils savent bien manipuler les gens alors tout ce que j'ai à te dire c'est sauve toi et ne continue pas à gâcher ta vie.